

Gelar Farewell Parade Serah Terima Jabatan Kapolres Mojokerto Kota

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.WONGCILIK.CO.ID

Dec 20, 2023 - 22:05



KOTA MOJOKERTO - Bertempat di lapangan Patih Gajah Mada Polres Mojokerto Kota telah dilaksanakan upacara Farewell And Welcome Parade Kapolres Mojokerto Kota.

Kegiatan ini ditandai dengan pengalungan bunga oleh Waka Polres Mojokerto Kota Kopol Supriono Kepada Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri serta laporan Kesatuan dan memori Serah Terima pejabat lama kepada pejabat baru. Rabu (20/12/2023).

Pada acara tersebut di hadiri Pejabat Utama Polres Mojokerto dan Kapolsek Jajaran dan seluruh anggota Polres Mojokerto Kota serta Ketua Bhayangkari Cabang Mojokerto kota .

Dalam amanatnya, AKBP Wiwit Adisatria menyampaikan rasa terima kasih

kepada seluruh PJU Polres Mojokerto Kota dan Kapolsek Jajaran atas dukungan yang telah diberikan selama kepemimpinannya. Ia menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan yang kondusif di wilayah Hukum Polres Mojokerto Kota

Sementara itu, Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri dalam sambutannya menegaskan kesinambungan program dan tugas yang harus dijalankan sesuai arahan dari pimpinan sebelumnya. Ia juga mengajak seluruh Pju Polres Mojokerto Kota , Kapolsek jajaran dan anggota Polres Mojokerto Kota untuk menyongsong tugas kedepan pesta demokrasi Pemilu dihadapkan tugas dan dedikasi yang tinggi serta dengan penuh tanggung jawab dan menjaga nama baik institusi Polri.

Pada akhirnya, keduanya, baik

AKBP Wiwit Adisatria, Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri menyampaikan apresiasi satu sama lain atas dedikasi yang telah diberikan dalam menjaga keamanan wilayah hukum Polres Mojokerto Kota, berkomitmen untuk melanjutkan upaya dalam mencapai kondisi yang aman, damai, dan sejahtera bagi masyarakat Mojokerto Kota.

“Terima kasih kepada AKBP Wiwit Adistria S.H.,S.I.K.,M.T (Kapolres Blitar) atas dedikasi dan kontribusinya, Komitmen kami adalah melanjutkan program serta hasil yang di capai selama ini , Kami berharap meningkatkan hasil sebelumnya serta agar Pju Polres Mojokerto kota ,Kapolsek jajaran dan anggota semua pihak dapat bersinergi untuk menciptakan Harkamtibmas yang aman, damai, dan sejahtera diwilayah hukum Polres Mojokerto Kota, " pungkasnya. (HM,AG)